



## L'armée de l'air allemande ouvre un nouveau centre de coordination pour mieux diriger ses partenaires

- Josue Michels
- [07/02/2025](#)

Après avoir organisé et dirigé les exercices « Air Defender 2023 », la Bundeswehr a décidé de créer un nouveau centre de commandement en Rhénanie-du-Nord-Westphalie afin de mieux coordonner et diriger les partenaires de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord.

À cette fin, l'armée de l'air allemande a modernisé le centre d'opérations aériennes de Kalkar-Uedem, dans le Bas-Rhin, et l'a transformé en un commandement d'unité aérienne (ACC), qui a été officiellement inauguré aujourd'hui.

**Exercices :** Sous le commandement et l'initiative de l'Allemagne, « Air Defender 2023 » a testé les processus de mobilité et la coordination de 250 avions alliés et de 10 000 personnels de 25 pays.

« Air Defender », le plus grand exercice de déploiement de l'armée de l'air, a montré qu'il fallait un certain temps avant que nous soyons en mesure de guider les avions de nos partenaires. Nous sommes en train de changer cela grâce à l'ACC. Nous pouvons désormais faire voler un grand nombre d'avions à partir d'un arrêt complet. C'est un point crucial pour notre défense nationale et celle de l'alliance.  
—Ingo Gerhartz, inspecteur de l'armée de l'air

**La Trompette a dit :** La *Trompette* et son prédécesseur, la *Pure vérité*, ont longtemps averti que l'Allemagne ne se remilitariserait, et qu'elle se retrouverait à la tête des forces européennes unies.

Pour en savoir plus, lisez « [L'étonnante ascension militaire de l'Allemagne](#) ».